

El cristianismo defiende los microchips

[Edward Lonsa](#)

Hay una categoría de idiotas que se creen la mentira de que el cristianismo es una especie de cura para la implantación masiva de microchips. De hecho, el cristianismo es la mejor cura para el progreso científico, la tecnología y los avances médicos, que aumentan el nivel de comodidad y la calidad de vida. Cuando se trata del avance de los poderes y las libertades humanas, entonces sí, es la mejor cura contra todo eso. PERO, cuando se trata de la implantación masiva de chips, el control absoluto y el seguimiento global, es decir, el uso de este progreso EN CONTRA de los derechos humanos en lugar de aumentarlos, la iglesia cristiana está ahí con las bendiciones.

¿Qué son los implantes de microchip y cómo funcionan?

<https://youtu.be/4MZKEzGkIBU>

Nicholas Rockefeller admitió que el objetivo de la élite es el control del 100% de la población mediante microchips

https://www.youtube.com/watch?v=ZL_5bfccz1c

Ahora, preguntemos la opinión de la iglesia cristiana ante el Papa Francisco:

<https://www.youtube.com/watch?v=5udebRy44vU>

<https://www.youtube.com/watch?v=ypgOTcVzJPU>

<http://nationalreport.net/pope-francis-public-support-rfid-chip-implantation/>

“Hemos examinado las escrituras a fondo y puedo decir de manera concluyente que no hay nada que indique que los chips RFID sean satánicos de ninguna manera. En todo caso, estos dispositivos son una bendición del mismo Dios, otorgada a la humanidad para resolver muchos de los males del mundo”. - Ver más en: <http://nationalreport.net/pope-francis-public-support-rfid-chipimplantation/#sthash.5hVcsP4J.dpuf>

No es casualidad que el “dios” judío (es decir, la raza judía) bendijera el dispositivo que le traería su Orden Mundial Judío.

Esta misma categoría de idiotas también piensa que el cristianismo de alguna manera protege la cultura y la tradición nacionales de influencias ajenas como el feminismo y el multiculturalismo. Para que estos idiotas

sepan, una vez que el cristianismo fue el primero en destruir toda la cultura, toda la tradición, destruyó todos los templos y monumentos paganos, los líderes cristianos fueron los que torturaron hasta la muerte a todos los preservadores de esta cultura. Y pueblos enteros, ciudades e incluso países perecieron en las cenizas de la inquisición cristiana. Sobre las ruinas de la cultura robada construyeron un sistema esclavista de estilo orwelliano con tortura, control total, seguimiento global y lavado de cerebro a diario.

Exponiendo al Cristianismo:

[Exponiendo al Cristianismo \(alegriadeenki.com\)](http://alegriadeenki.com)

En realidad, la implantación masiva de microchips es una versión electrónica actualizada del cristianismo.

La misma categoría de idiotas piensa que el cristianismo se opone de alguna manera a los judíos con su Nuevo Orden Mundial. Preguntémosle al líder espiritual de Pissrael, cábala judía y erudito de la Torá judía, el rabino Yitzhak Kaduri, quién es el que gobernará el Orden Mundial Judío y quién lo traerá a la Tierra de acuerdo con su Torá.

<https://www.youtube.com/watch?v=SAULE3AB8Qs>

Como podemos ver, el líder espiritual de Pissrael piensa que el Mashiah / Mesías judío es Yeshua / Jesús el Nazareno.